

Sugef desmiente intervención de Coopealianza R.L.

La Superintendencia General de Entidades Financieras (Sugef) advierte sobre mensajes mal intencionados que invitan a los clientes de COOPEALIANZA R.L. a retirar sus ahorros de esa Cooperativa ante un rumor falso de que va a ser intervenida.

Esta Cooperativa presenta una adecuada situación económica financiera con un nivel patrimonial y de liquidez con capacidad suficiente para responder ante situaciones adversas del mercado y cumple holgadamente con los requerimientos normativos establecidos por este órgano supervisor.

Esta superintendencia desmiente totalmente que COOPEALIANZA R.L. vaya a ser intervenida en las próximas horas.

En la página web de la Sugef se puede consultar el [Índice de Suficiencia Patrimonial](#) de las entidades.